

西日本支部 かわらばん

一般社団法人日本スクエアダンス協会 西日本統括支部 2012. 8. No.22

新 役 員 挨 拶

西日本統括支部総務委員 (四国ブロック担当)

松 繁 隆 敏



新年度四国ブロックの幹事会で選出されました那賀川SDCの松繁隆敏です。私たちのクラブは四国、最東端に位置しており、近くに海亀が多く上陸する自然豊かなところなのです。

私たちのクラブでもメンバーの減少傾向にあり、対策はないかと考えておりました。会員のなかに2年前幼稚園を退職された人のお世話でつい先日、近くの幼稚園児と交流する機会を持つことができました。コミュニティ25を中心としたダンスを、約1時間実施(6歳・5歳の園児42名、先生3人、会員12名)しました。子供たちがなにぶん幼いところもあり思っていた成果を得るところまでには至りませんでした。近々、小・中学校でも体育の時間にダンスが取り入れられるとの情報もありますので、これからも諦めずに模索していきたいと考えております。

スクエアダンスを愛好する諸先輩のみなさんや、会員の協力を得てスクエアダンスの発展に少しでも貢献できればと考えております。

抱 負

西日本統括支部監事

安 元 正 明



このたび、統括支部幹事会で監事を拝命いたしました東広島スクエアダンスクラブの安元です。皆さんには支部ジャンボリーや支部講習会でお目にかかっておりますが、いつもは広島県スクエアダンス連合会会長の仕事や県内3つのクラブのコールに飛び回っております。これ以外にはプラス、アドバンスの例会やCIなどでスクエアダンス漬けの毎日を過ごしています。

さて、S協や支部レベルではスクエアダンサーの高齢化やスクエアダンス人口の伸びの停滞などいろいろな課題が指摘されております。実際に、足元を見てみますとクラブ数や会員数がなかなか増えないことや会員の出席率の低下など、さまざまな悩みがあります。S協の2万人体制づくりの為には支部・県・クラブとして具体的な施策が必要です。

さらに西日本統括支部は中央からの距離的なハンディがあり、研修、研鑽の機会が少なくなっていることは否めません。また、コーラー・指導者の年齢も上がってきており人材の育成が急がれます。

このような背景の中、監査の仕事を受けたわけですが従来の会計監査に留まらず、役員の一員としての意識や行動が要求されており身が引き締まる思いです。しかし、多くの課題を解決するには幹事の皆さんや各クラブの皆さんの協力が欠かせません。より多くのスクエアダンサーが集い、楽しめるようにするために皆様のお力添えを頂きたく、よろしく願いいたします。

平成24年度 西日本統括支部幹事会報告

平成24年5月26日11時～13時30分に愛媛県松山市の「にぎたつ会館」で定例の西日本統括支部幹事会が開催されました。一般社団法人日本スクエアダンス協会高瀬会長のご臨席のもと、出席者37名、委任状34名での会議となりました。

議長は支部長の原井耕治が務め、書記は総務委員の中村由紀子さんが担当しました。

高瀬会長からスクエアダンスの輪を広げようとの力強いご挨拶をいただいた後、次の通りの審議結果となりました。

1 平成23年度事業報告及び決算報告・監査報告

原案どおり承認されました。

2 平成24年度事業計画及び予算について

平成23年度収支報告書の「次期繰越収支差額」と平成24年度予算案の「前期繰越収支差額」が合っていないのを修正のうえ承認されました。これは、日本SD協会に報告する時期と西日本統括支部幹事会の開催時期のずれによるもので、今後支部幹事会に合わせるように進めることとしています。

3 西日本統括支部の慶弔について

添付の内容で承認され、平成24年5月26日から実施することとなりました。

4 九州ブロックの支部化について

九州ブロックの支部化について、西日本統括支部としての意見を集約するため、挙手により賛否を問うたところ、全員の賛同を得ました。

今後の予定として、S協の定款変更などがあるので、来年（平成25年）2月の理事会に提案、6月の総会で承認を得られれば、2014年度に達成できる予定です。

5 平成27年（2015年）全日本SDコンベンションの担当について

ブロックの順番としては四国ブロックですが、九州ブロックから九州の支部化に併せて九州で実施したいと提案があり、2015年のコンベンションは九州で行うことについて賛否を問うたところ全員一致で承認されました。

ただし、2015年のコンベンションは、九州ブロックが支部となっても西日本統括支部全体で実施することとし、実行委員は西日本統括支部全体で行い、九州ブロックの支部化を西日本統括支部があげて応援することとしています。その後は、S協の検討で、全日本コンベンションのローテーションがひとつ増えることとなります。

6 中期計画について

「S協会員を2万人に増やそう。」に向けての計画で、原案どおり承認されました。

7 役員改選について

四国ブロックが上田彰さんから松繁隆敏さんに、監事が橋本勉さんから安元正明さんに代わりしました。

新役員は次の通りです。

新役員 任期—平成24年4月から平成26年3月まで（ブロック長は6月まで）

	中国ブロック	四国ブロック	九州ブロック
ブロック長（理事）	原井耕治（支部長）	細川 浩	柴田邦俊
総務委員	橋本 勉	田岡 要	川本雅巳
総務委員	高村 宏	松繁隆敏	中村由紀子
会 計	増田清子		
監 事	安元正明		

8 連絡事項

(1) 平成25年度西日本ジャンボリーについて（岡山）

平成25年度は岡山で6月1日（土）～2日（日）で実施されます。

平成24年度の今回・松山市の補助金100,000円をいただき、また、開会式に市長が列席されました。今後、西日本ジャンボリーを行う際は、首長を呼ぶなど、積極的に行政に働きかける方向で努力することとされました。

(2) 高瀬会長マイルストーン賞受賞記念祝賀会について

高瀬会長の受賞の言葉・・・日本のSDが普及発展に尽力した、会員数がのびているとして、受賞した。この受賞は日本におけるスクエアダンスの仲間が受賞したものと考えている。大震災にあっても、SD人口が減らなかった。喜ばしいことである。1万人を目指していた時、前会長の三笠宮殿下が、妃殿下とコンベンションでいつも一緒に踊ったことがSD人口を広げたことになった。三笠宮が来なくなったら、市長などが来なくなった。会員2万人を目指して頑張ってもらいたい。

(3) 第51回全日本SDコンベンション(名古屋大会)について

名古屋大会は、今、地元600名、地元以外が300名の参加申し込みである。参加者1300名の予定なので、これから先、是非、参加を呼び掛けてほしい。

(4) 学校等へのSD普及指導者・協力者登録について

S協機関紙(1月)に掲載されたが、こういう制度があることを知っていてほしい。締切りがあったが、今からでも、申込できる。申込書は支部長の原井まで送ってほしい。

(その他)

- 1 西日本統括支部は、スクエアダンスの1・2級取得者が少ない。増えるように努力しよう。
- 2 S協で「初めてシリーズ」が刊行されている。6冊(1冊100円)を買って読みましょう。

添付資料 平成23年度収支計算書及び平成24年度予算書

科 目		平成23年度予算額	平成23年度決算額	平成24年度予算額	備 考
事業活動収入	活動費・補助金等収入	1,017,300	1,005,500	1,005,300	S協からの支部活動費・県連活動費
	事業収入	2,335,000	2,234,500	4,900,000	
	資質向上事業収入	2,335,000	2,234,500	2,500,000	各ブロック講習会
	交流事業収入	0	0	2,400,000	西日本ジャンボリー参加費
	雑収入	10,000	6,000	10,000	預金利息他収入
	事業活動収入計	3,362,300	3,246,000	5,915,300	
	前期繰越金	4,691,138	4,691,138	4,002,290	
	収入合計	8,053,438	7,937,138	9,917,590	
事業活動支出	事業費	3,190,000	2,900,294	5,590,000	
	普及促進事業費	590,000	523,205	590,000	かわらばん・新クラブ補助・県連活動費・IF経費等
	資質向上事業費	2,600,000	2,377,089	2,660,000	SD講習会・コーラー研修会費用
	交流事業費	0	0	2,340,000	西日本ジャンボリー経費
	管理費	1,045,000	1,034,554	1,355,000	
	会議費	890,000	921,922	1,200,000	支部幹事会・総務委員会・各ブロック幹事会等
	通信運搬費	30,000	25,150	30,000	振込料他
	役員活動費	80,000	80,000	80,000	支部長他役員活動費
	消耗什器備品費	10,000	7,152	10,000	領収書他
	印刷製本費	25,000	330	25,000	コピー印刷代
	雑支出	10,000	0	10,000	香典他
	事業活動支出計	4,235,000	3,934,848	6,945,000	
	次期繰越金	3,818,438	4,002,290	2,972,590	
	支出合計	8,053,438	7,937,138	9,917,590	

添付資料 西日本統括支部慶弔について

- 1 一般社団法人日本スクエアダンス協会（以下「協会」という。）西日本統括支部の役員などの慶弔に関して必要な事項を定める。
- 2 弔電
次の場合、西日本統括支部長の弔電を送る。
 - (1) 協会の理事が死亡した場合
 - (2) 西日本統括支部の理事又は総務委員が死亡した場合
 - (3) 西日本統括支部のクラブ代表者又は幹事が死亡した場合
- 3 弔慰金
次の場合、西日本統括支部から弔慰金として5,000円を送る。
 - (1) 協会の会長、副会長又は常務理事が死亡した場合
 - (2) 西日本統括支部の理事又は総務委員が死亡した場合
- 4 参列
前3の場合で、西日本統括支部長（代理を含む）が葬儀に参列する場合は、その旅費（実費）を支給する。
- 5 その他の弔意
この規定に定めるもののほか、弔意について必要な事項は、西日本統括支部の理事が協議して定める。

附 則

この規定は、平成24年5月26日から実施する。

平成24年度 第1回総務委員会結果報告

平成24年4月30日（月）10時30分～16時に西日本統括支部の平成24年度第1回総務委員会が広島市東区民文化センターで行われました。議事結果は次の通りです。

1 各ブロック幹事会報告について

各ブロック幹事会の議事結果が報告され、以下の内容について協議されました。

(1) ホームページの掲載内容等について

- ・チーフが不明確であり、掲載内容が担当者にすべて任されているという問題について、チーフを決めることとなり、四国の高口さんをお願いをすることで打診することとした（その後委員3人の協議により中国ブロックのホームページ委員である東貢一郎氏に委員長を引き受けていただいた。）。また、掲載内容については、ホームページ委員3人で協議していただき、総務委員会に提案していただくようお願いすることとした。
- ・ホームページ委員は、各ブロック内での周知を図るため、ブロック幹事会への出席をお願いすることとした。
- ・プロバイダー契約を九州でも行っており、契約を一本化するようにホームページ委員にお願いすることとした。

(2) 1日講習会の取り扱いについて

四国ブロックから提案された1日講習会を4回実施する案については、本来の目的である指導者養成の趣旨が明確でなく、また検定もできないため、任意の研修会にとらえ、支部としては講習会の補助金は支給しないこととした。

(3) コーラー補助について

四国ブロックで実施している新クラブ立ち上げにかかるコーラーへの交通費補助について、支部に対する支給の申請は活動しているコーラーが行うこと、その際交通費の詳細（誰がどこからどこまで（何キロ）行くのに交通費がいくらかかったかを纏めたもの）を提出することが確認され、徳島県で実施しているコーラー派遣について平成23年度実施分から行うこととされた。

2 九州ブロックの支部化及び第27回全日本コンベンションについて

九州ブロックは支部化を目指しており、今後平成25年度の総会で承認を得て、平成26年度から九州支部として活動していくことを目標とすることとした。これと併せて第27回全日本SDコンベンション（平成27年西日本統括支部が担当）を九州で実施したい旨をブロック幹事会で決定したことが報告され、西日本統括支部幹事会に提案することとされた。

3 平成23年度事業報告と決算について

平成23年度事業報告及び決算について一部修正のうえ西日本統括支部幹事会に提案することとされた。単年度で約70万の赤字である現状が再認識された。

4 平成24年度事業計画と予算について

原案により西日本統括支部幹事会に提案することとされた。

なお、予算書と決算書の様式を統一できないかS協本部に相談することとした。

5 各ブロック講習会及びコーラー研修会について

各ブロックで行うSD講習会及びコーラー研修会について情報交換を行った。

6 平成24年度（愛媛）及び平成25年度（岡山）西日本ジャンボリーについて

平成24年度支部ジャンボリーについては参加申し込み状況等が報告された。また、平成25年度支部ジャンボリーについては岡山での実施案（平成25年6月1日～2日）が報告され、原案通り承認された。なお、支部ジャンボリー等で著作権について問い合わせがある場合には、担当者で対応せずに本部の半田常務理事に相談することとされた。

7 西日本統括支部の慶弔について

規定中の文言の「不幸」はすべて「死亡」に訂正し、西日本統括支部幹事会に提案することとされた。

8 中期計画について（S協提出分）

S協に提出する中期計画について原案通り承認された。

9 平成27年（2015年）全日本SDコンベンションについて（西日本担当）

2項の九州ブロックの支部化で説明あり。順番からすれば四国が担当となるが、九州で実施することで了解され、幹事会に提案することとされた。

10 「かわらばん」8月号について

かわらばん8月号の記事内容、担当について原案通り了承された。

11 各ブロック行事予定（情報交換）

各ブロックのパーティ情報等を交換した。

12 その他

日本スクエアダンス協会、RD新曲推薦小委員会の西日本統括支部推薦委員に高口さんを引き続き推薦することとし、本人に確認の上報告することとされた。（後日本人の了解を得た。）

13 今後の会議の予定

- ・平成24年度第2回総務委員会 平成24年11月23日（金）
- ・平成25年度第1回総務委員会 平成25年4月29日（月）
- ・平成25年度西日本統括支部幹事会 平成25年6月1日（土）

九州ブロックの支部移行についての検討報告

かねてから懸案であった、九州ブロックを西日本統括支部から分離し、九州を支部へ移行するための検討委員会を立ち上げる旨、昨年10月九州管内の各クラブに文書にて賛否を打診、全員一致で了承される。委員は10名（構成は、各県1名と福岡、長崎にもう1名ずつ）で発足することになった。

第1回検討委員会を1月9日に開催、次の事項について検討しました。

1. 支部への移行手続き及び時期
2. 支部になったときの、メリットとデメリット

3. 支部になったときの、諸行事の開催
4. 支部になったときの資金
5. 支部規約の設定検討等々でした。

支部化に向かったの進捗状況は、次の通りです。

- 2月25日 全国理事会にて九州が支部化の方向で検討を始めたことを報告。
- 3月25日 九州ブロック幹事会で、2～3年後に支部に移行する事を承諾。
- 4月30日 西日本統括支部総務委員会で、上記を幹事会に提案する事を承諾。
- 5月26日 西日本統括支部幹事会で、2～3年後に支部に移行について承認される。

第2回目の検討委員会を8月4日に開催し、もう少し具体的に協議する事にしています。



西日本支部ジャンボリーに行ってきました！

イレブンスクエアズ

河井光代

『道後温泉に泊まれる』

これだけで参加を決めました。なんて不純な動機!?

5月26日ジャンボリー1日目の朝、高松市内にある私の事務所に集合し、大きな車に乗り換えて5人で出発！車の中はとてにぎやかです。これも楽しみのひとつ。でも、道中は事故のないよう慎重にかつ俊敏に運転させていただき、無事に会場に到着しました。途中、大きな道路沿いにあるすき家でお昼ごはんを食べたのですが、あとで先輩方から、せっかく松山に来たんだからここでしか食べられないおいしいものを食べなきゃ！とのお言葉。その通りですね。でもごめんなさい。私、お腹がすいて我慢できなかったのです(笑)そして会場で受付。ここでようやく気がつく私。今回は西日本ジャンボリーなのだ。西日本ってことは九州も中国も一緒なのね。そんなことにも気づかず参加していました。でも、そんな素敵なおところに来たという喜びでワクワクし、早く踊りたくてウズウズしながらフロアに入り、開始を待ちました。

フロアはMSとアドバンス・プラスに分かれていました。私はMSのフロアで、たっぷりMSを堪能しました。初めて聞くコーラーさん、いつも聞いてて安心なコーラーさん、そして初めて踊るダンサーの人達。四国以外の地でもこんなにたくさんの仲間がいるんだと実感し、ますますスクエアダンスが好きになりました。

そして夕食、懇親会。雄大な和太鼓の演奏のあと、目の前に次々と並ぶご馳走。お昼しっかり踊ったから食べても大丈夫…なんて言い訳をしつつ、おいしくいただきました。さっきの和太鼓は実は私のお腹なんです、なんて冗談を言いながら、本場の正しい野球拳のやり方も教えていただき、とても楽しい時間を過ごさせていただきました。

そ・し・て、夜の部のダンスをこっそりサボり(ごめんなさい)、フラフラと夜の街へ。目指すは道後温泉！気分はすっかりマドンナ(笑)。さすが聖徳太子も入った温泉ですね。ダンスで疲れた体をしっかり癒してくれました。

翌日もまたMSとアドバンス、プラスでフロアがわかれています。ベテランの先輩方はアドバンスへ行かれ、ちょっぴり寂しく感じながらもひたすら踊る私。いつかは私もアドバンスへ！と決心しました。

お昼は一般の方々に参加していただき体験タイムがありました。会場いっぱいの参加者で、和気あいあいと楽しく体験していただきました。そして午後の部も踊り続けました。こんなに長時間踊り続けたのは初めてではないかと思うくらいたっぷり踊りました。

いよいよ閉会式。名残惜しいですが終了です。たくさんの笑顔と感謝をいただき、本当に有意義な時間を過ごすことができました。

このジャンボリーをきっかけに、どんどん四国外のパーティに参加しようと思い、まずは7月に娘の住む広島へ単身行ってきました。武者修行のため一人で参加させていただきましたが、とても暖かく迎え入れてくれました。ありがとうございました。これからもどんどん県外、四国外へ出ていきたいと思っています。

スクエアダンスを始めてようやく3年。私にとってスクエアダンスは、日常を忘れられる貴重なひとときであり、今ではなくてはならない存在となっています。毎日、仕事と親の介護にあけくれる日々。大好きな仕事とはいえ、やはりいろいろとストレスはあります。それを忘れさせてくれるのがスクエアダンスです。今回も、ただただ自分のために使わせてもらった貴重な時間でした。なんだかご褒美をもらったような2日間。

これからも素敵な仲間たちとのご縁に感謝しつつ、ずっとスクエアダンスを続けていきたいと思っています。ありがとうございました。



コーラーの言われるままに？！

岡山スクエアダンスクラブ

木村忠重

愛媛県へ伺うのは、伊予市・新居浜市に次いで3度目です。地元クラブの皆様をはじめ関係各位には、道後の散策ガイドやSD体験タイム等、有意義な2日間を有難うございました。

スクエアダンスを始めて12年、私はMSならなんとかなりますが、プラスはセットメイトに引き回して貰わないとパーフェクトにはなりません。アドバンスなど望むべくもないところです。「今迄何をしようたん！」近しい人からは「もうちょっと、真面目にやればッ」と言われたりもします。少し馬鹿でも素直が一番。よく解っています。知っとなりますッ。誰でも、本気でやれば大抵のことはできるし、本気でやれば何んでも楽しい筈なんですね。なのに、どこの具合いか、加齢のせいとか？何遍聞いてもよ一分からんのよ。とにかくコーラーの言いなりになれないのです。元より、自ら勉強・努力もしないで、人を師としてはなりませんから、偉大なコーラーや指導者のせいではありません。今日まで、勤め先では上司の言いなりに、家庭では「円満は 見ざる 言わざる 逆らわず」と妻の言うまま気ままでした。多分、どこかで自己主張をしなければ立つ瀬が無くなる、アイデンティティを見失うかも知れない深層心理なもし。それと誠実・勤勉・真面目だけじゃ人生面白くないけん！！

"My one and only life" (私の人生は一度だけ) 人様のそしりに耐えながら、これからもスクエアダンスを通して、人間らしく心豊かに健康で、皆んなと仲良くさせていただこうと思っています。コーラーの言いなりになれなくても笑って許してくださいね。セットの皆さんごめんさいよ。スクエアダンスは えー なあー。



ENJOY!ジャンボリー

北原里佳

午前5時過ぎ、朝もやの中、松山港に降立った私達は、一路、「道後温泉」へと車を走らせました。めざすは「道後温泉本館」、リフレッシュの朝風呂です。意外にもすぐに到着し、駐車場をさがしていたところ、偶然にも会場の「にぎたつ会館」前に着きました。フロントの方には早朝にもかかわらず、快く対応いただき、駐車させてもらいました。さすがに観光地、早朝6時過ぎというのに浴衣姿の方が記念撮影中。私達もさっそく記念撮影をすませ、いざ、温泉へ「ポッチャ〜ン」!!少し熱めのお湯でしたが、

無色無臭、お肌サラサラ、ツルツル。入浴後はお茶とおせんべいでゆっくりと。「坊ちゃんの間」も見学し、気分はすでに「マドンナ」です。観光コースをお願いしていた私達は午前中、観光ボランティアの方と「道後温泉」街観光、散策へ。観光ボランティアさんの親切で丁寧な案内で道後、松山市の歴史、史跡、句碑を堪能しました。途中、商店街では「マドンナ」と「赤シャツ」に会え、記念撮影もでき、「坊ちゃん列車」も拝見、「みかんソフト」に「鯛飯」も食し、頭も心もお腹も十分満足した時間を過ごしました。

午後からはいよいよジャンボリーのスタートです！ダンス会場からは素敵なお庭が見え、新緑と青い空がさわやかさを届けてくれます。開始時間前からセットが出来上がり、カウントダウンの中、スタートしました。緊張の初MCをどうにか終え、あとは私も「一遍上人」にあやかり、「念仏踊」いえ、ダンス、ダンスで楽しみました。

もうひとつ、忘れられないのが「野球拳」。発祥の地で「ほんもの」を習得できたこと、そしてかわいい5代目は思い出のひとつです。そして「母恵夢」「一六タルト」「坊ちゃん団子」他銘菓も多く、お菓子好きな私にはとっても幸せなブレイク・タイムでした。ダンスに観光とこんなに満喫したジャンボリーはありません。

場所柄、九州からの参加が寂しかったのですが、四国の方々と知り合え、また、たくさんの方と楽しくダンスできたことは、ジャンボリー開催にあたり四国ブロックの方を中心とし、たくさんの方々のご尽力のおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。次回の四国開催を心待ちにしております。

来年、また岡山でお会いしましょう！

第28回西日本ジャンボリーアンケート集計結果

1. あなたの参加回数は？

*帯全体が100%、1%未満は切り捨て

①毎回	②2～3年に1度	③地元の時	④初めて
-----	----------	-------	------

2. 第28回西日本ジャンボリーはどうでしたか？

①とても楽しかった	②楽しかった	③普通
-----------	--------	-----

*市長招請、和太鼓、野球拳踊り等、ダンス以外の企画にも好意的な意見が多かったです。

3. どの会場で踊りましたか？

MS	PLUS	AD	RD
----	------	----	----

4-1. 会場は？

踊りやすかった	要検討
---------	-----

*要検討の理由の大半は、じゅうたんは足に負担という意見

4-2. 音響は？

適当	聴きづらい
----	-------

*解答欄不備で、回答が他に比べて少なかったです。この場をお借りしてお詫びします。

4-3. 食事方法は？

スムーズだった	要検討
---------	-----

*「入替制は仕方ない」、「ずっとつきっきりで大変そう」等スタッフへのねぎらいのコメント多数

4-4. スナックは？

適当	要検討
----	-----

*お菓子が最初しかなかった。各クラブからのお土産は必要か？という意見もあり。

5-1. 特別企画（松山市助成金利用）の地元ボランティアによる無料観光案内は？

①利用した	②利用しなかったがよいと思う	③
-------	----------------	---

*事前申込制でしたが、当日の飛び入りもあったのか利用者数が予約数より多いです。 必要ない

5-2. SD普及のための一般へのSD見学タイムの設定は？

①一緒に踊った	②良いと思う	③
---------	--------	---

*普及につながるよい企画だという意見が多数でした。

必要ない

広島県で8番目のクラブ鈴が峰スクエアダンスクラブ誕生

会長 増田 良 男

2010年7月に広島県の8番目のクラブとして、「鈴が峰スクエアダンスクラブ」が発足しました。そして2012年4月に会員数10名で日本スクエアダンス協会に加盟し、全国の仲間入りをしたところです。

例会は毎週水曜日の13時から15時、原井耕治コーラーの親切丁寧な指導を受けながら、協力ダンサーを含めて総勢23人のメンバーで踊っています。会場は、広島市西区の「鈴が峰山」の中腹にある「鈴が峰公民館」です。この公民館は山の中腹に位置しているため、2階の例会場からの眺望は抜群！広島港や宮島を望む瀬戸内海の絶景を横目にしながらのダンスは最高です。



最初は3人のビギナーさんからのスタートでしたが、第2回目が2人、そして現在は6人のビギナーさんを迎えました。B、MSを交互に無理をせず少しずつですが、和気あいあいとした雰囲気の中で毎週楽しく踊っています。クラブのコスチュームもでき上がったので、8月29日に初めてのコスチュームをつけたミニパーティーを計画し、ワクワクした気持ちで心待ちにしています。また来年は第1回目のアニバーサリーを開催しようと計画しているところです。

心やさしいコーラーとダンサー、素敵な音楽と、そして絶景の眺望で踊れる我が「鈴が峰スクエアダンスクラブ」へ是非一度遊びに来てください。出来たばかりのまだまだヒヨコクラブですが、笑顔で明るいクラブを目指して活動してまいります。

西日本支部の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

クリスタルスクエアズは満1歳になりました！！

岸 本 こずえ

私達、クリスタルスクエアズは、昨年春にできたばかりの1年生クラブで、徳島県鳴門市で活動しています。徳島県では、4番目のクラブになります。例会の人数は2～3セットぐらいで、20代～70代まで幅広い年齢層のメンバー構成です。例会で、今、第2回目のビギナークラスに取り組んでいるところです。



スクエアダンスクラブを作りたいと思うようになったきっかけは、ラウンドダンスメンバーと一緒に参加したスクエアダンスの講習会でした。講習会の成果発表の時、スクエアダンスの楽しそうな様子を見て、私達も、スクエアダンスを踊ってみたいと思う気持ちになったことからでした。

そんな時、タイミング良くコーラー派遣事業のことを知りました。コーラーのいないクラブでもスクエアダンスを踊れる、スクエアダンサーを育成できる、これだととびつきました。その事業支援を受けて、去年4月、第1回のビギナークラスを始め、今年の春、1期生が無事メインストリームを修了しました。そして、今年、主に会員のみなさんの口コミで、新しいビギナーを募集できて、引き続き第2回ビギナークラスを始めることができました。今は、3セット+αで例会ができるようになりました。いまのところ発育は順調で、我が子は健康優良児だと喜んでます。さらに、今年5月には、鳴門市主催のチャレンジデー（市民参加型文化・スポーツイベント）に参加し、徳島県内の先輩スクエアダンスクラブの皆さんにもご協力いただいて、スクエアダンス初心者体験会を開催することができました。

スクエアダンスは最高です。この楽しさを身近な友人に、ぜひ一緒に楽しんでほしい、仲間をいっぱい増やしたいと思っています。今、一歩踏み出したばかりのクラブですが、全国のスクエアダンサーの皆様、よろしくご指導ください。

第29回西日本スクエアダンスジャンボリー

- ☆ 日時 2013年6月1日(土) 14:00～21:30 2日(日) 9:00～15:30
- ☆ 会場 岡山ロイヤルホテル〒700-0028 岡山市北区絵図町2-4 (駐車場あり) TEL 086-255-1111
岡山駅西口より車・約5分 徒歩・約20分 岡山インターから車・約15分
- ☆ 主催 一般社団法人 日本スクエアダンス協会 西日本統括支部
- ☆ 主管 岡山県スクエアダンス連絡協議会
- ☆ 会費
- | | | | |
|----------------------|---------|---------|--|
| A: 全日程(宿泊・夕食・朝食・昼食付) | S協/1名 | 一般/1名 | ダンサー・
コーラー・
キュアの
みなさん
お待ちして
ます。 |
| A1 シングル(40室) | 19,500円 | 20,500円 | |
| A2 ツイン(40室) | 18,500円 | 19,500円 | |
| A3 トリプル(10室) | 17,500円 | 18,500円 | |
| B: 土・日参加(夕食・昼食付) | 11,500円 | 12,500円 | |
| C: 土曜(夕食付) | 9,500円 | 10,500円 | |
| D: 日曜(昼食付) | 4,500円 | 5,000円 | |
- 晴れの国
岡山へ
おいでんせー
- ☆ 定員 200名(宿泊定員150名) ☆ 受付開始 2013年2月1日(金)
- ☆ 締切 2013年4月5日(金) 申込方法 郵送のみとします
- 問合せ先 18時以降にお願いします 橋本 勉 TEL/FAX 086-482-1343
- ※カントリーシンガー Olive & Wild Rose Bandのライブ予定 (夕食・宴会の後半)
ドアプライズはありません

第26回 西日本スクエアダンス講習会 九州ブロック

- 日 時: 平成24年9月22日(土)12時～23日(日)15時40分
- 場 所: ホテル「矢太樓」〒850-0803 長崎市風頭町2-1 TEL 095-828-1111
- 参加費: 14,000円 (S協会員外は1,000円増し)
(1泊・夕食・朝食・昼食代を含みます)
- 申込締切日: 8月31日
- 申込先: 濱本千津子 Tel/Fax 0957-43-4355
〒859-0407 長崎県諫早市多良見町シーサイド2-191
- 振込先: ゆうちょ銀行 ハマモトチヅコ
記号17630 番号21045871
- 備考 3級・4級の検定試験があります。
- 講習内容及び講師
- | | |
|-----------|-------|
| MS踊りこみコース | 中村由紀子 |
| PL踊りこみコース | 森 一晃 |
| A2踊りこみコース | 原井 耕治 |
| コーラー養成コース | 中守孝太郎 |

第26回 西日本スクエアダンス講習会 中国ブロック

- 日 時: 平成24年9月29日(土)13時～30日(日)15時30分
- 場 所: 津和野町民センター・津和野体育館
島根県鹿足郡津和野町後田口66番地乙
〒699-5605 TEL 0856-72-2070
- 参加費: 8,500円 (S協会員外 9,500円)
(土曜日の夕食代・日曜日の昼食代を含みます。
土曜日の宿泊費・日曜日の朝食代は含みません。)
- 申込締切日: 8月31日
- 申込先: 岩田 浩 Tel/Fax 0856-74-0084
〒699-5207 島根県鹿足郡津和野町枕瀬235
- 振込先: ゆうちょ銀行
口座名 津和野スクエアダンスクラブ
口座番号 記号15310 番号7520621
- 備考 4級の検定試験があります。
- 講習内容及び講師
- | | | | |
|-------------|--------|------|-------------------|
| コーラーコース | 中守孝太郎 | 口座名 | 津和野スクエアダンスクラブ |
| プラス踊りこみコース | 原井 耕治 | 口座番号 | 記号15310 番号7520621 |
| メインストリームコース | 荒木 義昭 | 備考 | 4級の検定試験があります。 |
| ラウンドダンスコース | 田中道枝・仁 | | |